

El Congrés Magdalener se fija que las fiestas integren a más personas - Mediterráneo - 18/11/2017

INAUGURACIÓN OFICIAL DEL CERTAMEN TRAS 22 AÑOS SIN CELEBRARSE

El Congrés Magdalener se fija que las fiestas integren a más personas

|| Marco llama a los 651 congresistas a preguntarse qué interesa más a Castellón y sus celebraciones || Entre los objetivos está adecuar los actos a todos los gustos y poder potenciar la imagen de ciudad



► La alcaldesa de Castellón fue la encargada de inaugurar de forma oficial el Congrés Magdalener, que se celebrará hasta el 2 de diciembre en la Cámara de Comercio de Castellón.

SARA RIOS
srios@epmcastellano.com
CASTELLÓN

El IV Congrés Magdalener abrió ayer sus puertas en la Cámara de Comercio para redefinir las fiestas mayores de la capital de la Plana. Hacia 22 años que no se celebraba una cita de estas características. El Ayuntamiento de Castellón quiere hacer una reflexión a fondo sobre la Magdalena, dada su importancia social, cultural y económica. Un total de 651 congresistas tendrán la oportunidad de opinar y de participar en la redacción de unas declaraciones institucionales que reflejen un amplio consenso colectivo, capaz de orientar la gestión, la organización y la transformación de las fiestas en los próximos años.

La inauguración del certamen corrió a cargo de la alcaldesa de Castellón, Amparo Marco, junto a la vicerrectora de la UJI Inmaculada Fortanet; la concejala y presidenta del Patronat Municipal de Festes, Sara Usó; y el coordinador del comité organizador del certamen, Fernando Vilar. También estuvieron en el acto las reinas de las fiestas, Carla Bernat y

Lucía Burguete, junto a sus respectivas cortes de honor, así como representantes de diversos entes festeros de la ciudad. Tras la apertura oficial, hoy tendrán lugar las primeras dos de las cuatro ponencias programadas.

«Este congreso nos invita a todos, sean cuales sean nuestra ideologías y nuestros posicionamientos sobre la fiesta, a escuchar a los otros antes de escucharlos a nosotros. Porque la fiesta es más fiesta cuando es más capaz de integrar a más gente y a gente más diversa», afirmó la alcaldesa, quien instó a los congresistas a preguntarse sobre lo que realmente interesa a las fiestas de la Magdalena y a Castellón.

«Hay que conseguir que las fiestas y toda su tradición no se alejen de los nuevos valores y principios, de los nuevos lenguajes y de las nuevas sensibilidades de la sociedad de Castellón», apuntó.

CONOCIMIENTO // En su intervención de inauguración, la vicerrectora de la UJI abordó la indiscutible unión que tiene la universidad con las fiestas, en la misión de unir el conocimiento a estas celebraciones. Fortanet animó a



AMPARO MARCO
ALCALDESA DE CASTELLÓN

«Hay que conseguir que las fiestas y toda su tradición no se alejen de los nuevos valores»

INMACULADA FORTANET
VICERECTORA DE LA UJI

«Las fiestas tienen gran importancia como patrimonio cultural y una incidencia turística»

SARA USÓ
CONCEJALA DE FIESTAS

«Se quiere proteger las fiestas fuera de la instrumentalización política, con consenso»

los presentes a compartir sus posturas y les recordó que no hay solo un único camino, ya que hay que elegir aquel que implique a más personas en las fiestas.

Por su parte, Usó, quien agradeció el trabajo de los organizadores, recordó los objetivos que se marcaron en el momento de la convocatoria del Congrés Magdalener: armonizar las fiestas de la Magdalena con la actual cultura cívica de la sociedad castellanense, extender una conciencia social del valor que las fiestas tienen como elemento integrador de la imagen de la ciudad y proteger las fiestas, mediante un amplio consenso, fuera de la instrumentalización política.

«La pretensión de este congreso es promover una renovación de las fiestas de la Magdalena que las mejore y las consolide como valor diferencial de una imagen positiva de Castellón. Celebramos un congreso de fiesta ciudadana en el que entre todas y todos construiremos las fiestas del futuro», remarcó la edila, quien recordó que la organización del congreso ha contado con el apoyo directo e indirecto de 2.000 castellanenses implicados. =

cifras

► El IV Congrés Magdalener se prevé multitudinario en cuanto a la participación de entes festivos se refiere. La espedada cita concluirá el próximo sábado 2 de diciembre.

CONGRESISTAS

651

ENMIENDAS

70

COMITÉ ORGANIZADOR

17 personas

ORGANIZACIÓN

6 meses

COMUNICACIONES

61